

Aragón-Info, jueves 21 de noviembre del 2.002

Éxito de la convocatoria antifascista y anticapitalista del 20-N

Unas 1.000 personas tomaron el centro de la ciudad de Zaragoza

Un millar de personas participaron en la manifestación contra el fascismo y el capital celebrada en Zaragoza en el vigésimo séptimo aniversario de la muerte de Franco. La movilización se inició pasadas las ocho y media de la tarde desde la glorieta Sasera con la tradicional quema de una esvástica de papel, internándose a continuación por la Gran Vía. En la verja de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales se colocó una pancarta en solidaridad con las cuatro personas detenidas en Valencia tras el desalojo del Centro Social Malaspulgas.

A lo largo de todo el recorrido, que prosiguió por la avenida de Goya, Hernán Cortes y el paseo de Pamplona, se exhibieron varias pancartas y fueron realizadas numerosas pintadas en fachadas y sucursales bancarias, profiriéndose gritos contra el fascismo, el capital y la policía. En la puerta del Carmen, un par de furgonetas policiales y sus dotaciones se interpusieron entre l@s antifascistas para evitar que se acercaran a la iglesia donde los franquistas celebraban la misa conmemorativa.

En el paseo Pamplona se produjo un confuso incidente, cuando el servicio de seguridad de la manifestación fue avisado de un posible ataque ultraderechista contra la cola de la misma. Los atacantes resultaron ser participantes en la movilización excesivamente camuflados y pertrechados, lo que se aclaró después de que volaran algunos proyectiles e interviniera tímidamente una pareja de la policía.

Finalmente, sobre las nueve y media, la manifestación llegó al Paraninfo de la Universidad, donde se leyó un comunicado frente a unos 30 policías, la mitad antidisturbios pertrechados con escudos y alguno con lanzapelotas, que protegían la antigua Capitanía General Militar. A pesar del ambiente tenso y de alguna piedra que voló contra las furgonetas, la policía permaneció impasible hasta minutos después de que se retiraran l@s manifestantes. Tras la lectura del manifiesto y antes de su disolución, se recordó a l@s participantes una nueva cita, el próximo sábado, 23, a las 16'30 horas, en la plaza de la Madalena, para contrarrestar otra manifestación convocada por el partido nazi Movimiento Social Republicano. La gente procuró retirarse en grupos, el más numeroso de los cuales cortó el tráfico en el paseo Constitución antes de disolverse.

Posteriormente, se tiene constancia de que fueron atacadas una sucursal bancaria y dos empresas de trabajo temporal. También de que se produjo una carga contra un grupo de 20 ó 30 personas a las que la policía siguió desde la plaza Salamero.

A falta de más datos, Heraldo de Aragón publica hoy que dos personas fueron detenidas alrededor de la plaza de Los Sitios y relaciona este hecho con la movilización de ayer.

Entre tanto, unas 60 personas, menos que de costumbre, se reunieron en la iglesia de Santiago para recordar al dictador y entonaron el cara al Sol a la salida del acto, bajo la atenta vigilancia policial.

En general, l@s participantes valoraron de forma positiva la movilización, ya que una vez más se contó con una nutrida participación, sobre todo de gente joven, y se consiguió el objetivo de tomar por unas horas el centro de la ciudad.

@@

Ecologistas en Acción denuncia la falta de interés del Gobierno de Aragón por sus humedales. Constituye otro motivo más para el cese del consejero Victor Longas.

La delegación de Ecologistas en Acción de Aragón presente en la Conferencia de las partes contratantes de la Convención RAMSAR sobre zonas húmedas (COP8) que se esta desarrollando en Valencia, ha denunciado la falta de representantes del Gobierno de Aragón en dicha conferencia, al contrario de otras comunidades autónomas con menor peso en el convenio RAMSAR.

El Gobierno de Aragón es una de las pocas administraciones autonómicas que ni han acreditado ningún representante oficial, ni están presentes en los puntos de información, a pesar de tener dos zonas húmedas

declaradas como zonas RAMSAR de importancia internacional (“Laguna de Gallocanta” y el “Complejo Lagunar de la Salada de Chiprana”).

El Gobierno de Aragón nuevamente ha perdido la oportunidad de haber estado presente en una convención de esta importancia. Pese a su cercanía geográfica y su carácter trianual, dicha ausencia se explicaría, a juicio de Ecologistas en Acción, por su nula sensibilidad hacia la protección sostenible de los humedales aragoneses y para no tener que dar explicaciones de la mala gestión que esta administración esta aplicando en la gran mayoría de los humedales aragoneses, incluidas las dos zonas declaradas como RAMSAR.

Ecologistas en Acción viene demandando durante los últimos años la inclusión en el convenio de RAMSAR de nuevos humedales aragoneses que cumplen con creces los requerimientos establecidos y que se encuentran gravemente amenazados por la propia política de las administraciones responsables de su protección (Gobierno de Aragón y Ministerio de Medio Ambiente), con la construcción de grandes infraestructuras y expansión de nuevos regadíos. Este es el caso de los complejos endorraicos de los Monegros y Alcañiz-Calanda. Estos espacios están siendo divulgados por los miembros de Ecologistas en Acción de Aragón desplazados para participar en la Conferencia RAMSAR entre las delegaciones oficiales de los diferentes países participantes (155).

De nuevo nos encontramos ante otro ejemplo más de la nefasta política medio ambiental que desarrolla el Gobierno de Aragón, lo que sin duda representa para Ecologistas en Acción otro motivo más para la dimisión del Consejero de Medio Ambiente, Victor Longas. Esperemos que sea gota que colme el vaso.

Más información durante la cumbre RAMSAR de Valencia :

Chesus Ferrer : 620 404313

José Luis Latas : 656 422395

@@

#### PUBLICIDAD MILITARISTA

El Ministerio de Defensa español instala carpas propagandísticas del Ejército en Zaragoza

El Ministerio de Defensa español ha instalado en el Parque Grande de Zaragoza varias carpas del Ejército para hacer propaganda e intentar atraer jóvenes a sus filas. Las organizaciones antimilitaristas de esta ciudad han manifestado su repudio ante esta visita y han denunciado el excesivo número de militares españoles en territorio zaragozano.

Este miércoles se han abierto al público distintas carpas del Ejército del Estado español con material propagandístico y el armamento utilizado normalmente por los soldados profesionales. La exposición está ubicada en el Parque Grande de Zaragoza y permanecerá allí hasta el día 23 de noviembre.

Según fuentes militares, esta actividad es parte de la campaña emprendida por el gobierno español para que los jóvenes de entre 18 y 28 años conozcan la oferta profesional de empleo y formación de las Fuerzas Armadas. Estas tareas propagandísticas también se realizan en todas las oficinas del INEM del Estado español, donde abundan los carteles y el material publicitario de las posibilidades laborales dentro del Ejército.

Por el momento, la instalación no ha atraído la atención de público, con excepción de un grupo de cabezas rapadas que a primera hora de este miércoles llegaba a visitar la exposición. Parece que estos son los únicos jóvenes a los que, por ahora, el Ministerio de Defensa español ha llegado con su campaña.

Los colectivos antimilitaristas de la ciudad y grandes sectores de la sociedad han mostrado su repulsa ante la tolerancia del Gobierno de la provincia con el Ejército, cuyas instalaciones ocupan cerca del 40% del suelo. Así se puede encontrar la Academia General Militar, la Base Aérea, los polígonos de tiro de Bardenas y San Gregorio, el Centro Regional de Mando, el Instituto Politécnico del Ejército, varios acuartelamientos y factorías de armas.

Kalegorria.net

-Concentración Día de Acción Global contra la OTAN y la GUERRA GLOBAL jueves 21N. 20h. Plaza Paraíso. ZGZ.

-Acción Directa ante el trailer del ejército español: viernes 22 N. a las 19h. Parque Grande ZGZ.

@@

Venta de Billetes a Valencia:  
Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza.  
C \ San Vicente de Paúl N° 26 2°  
COAGRET  
C\ Contamina N° 7 Entresuelo  
ZARAGOZA

El Ayuntamiento de Santaliestra fleta autobus a Valencia. Manifa convención RAMSAR  
Horario:  
Santaliestra 5'30 horas.  
Graus 5'45 horas, estatua sentada de Costa.  
Balbastro 6'15 horas, estación de autobuses.  
Monzón, 6'30 horas, Piscis 1.  
Binéfar 6'40 horas, enfrente del bar Búho.  
Precio del billete, entre 10 y 15 euros, según se llene.  
Plazas, 55.  
Teléfono 696028753.